

El Sol de Tlaxcala

Tlaxcala, 14 de abril de 2021

Faltan 15 horas para segunda dosis de vacuna Covid y en Chiautempan ya hay una larga fila

Tal y como se vivió hace un mes, decenas de personas apartan lugar para que sus familiares logren ser vacunados



Eduardo Tlachi | El Sol de Tlaxcala

Con más de 15 horas de anticipación, cientos de pobladores de Chiautempan colocaron sillas, bancos y otros objetos para asegurar mañana jueves la aplicación de la segunda dosis contra la Covid-19 para sus familiares adultos mayores.

Al momento ya son más de 550 los lugares apartados en el Centro de Salud Urbano de Texcacoac, ya que ciudadanos se han organizado e iniciaron una lista para dar orden a la Jornada Nacional de Vacunación.

Asimismo, son varias las familias chiautempenses que planearon asegurar la segunda dosis de su adulto de 60 años o más, pues por relevos van a permanecer la tarde y noche de este miércoles, además de pernoctar durante la madrugada del jueves hasta el amanecer.



El delegado del Bienestar en Tlaxcala, Carlos Luna Vázquez, insistió en repetidas jornadas que las dosis están garantizadas para todos los adultos que ya recibieron la primera dosis, de ahí que manifestó no ser necesario pasar una noche fuera de casa.

Sin embargo, alrededor de las 11:00 horas de este 14 de abril llegó el primer vecino de esa comuna sarapera para colocar unas sillas y garantizar la inoculación de sus seres amados; posteriormente, arribó el resto de personas.

La calle 10 de Mayo luce una fila repleta de bancos y sillas, además de casas de campaña. Algunos pobladores permanecen en el sitio y en sus carros, otros regresan a sus domicilios para regresar horas después.



De acuerdo al esquema de planeación, en Chiautempan asignaron las mismas cuatro sedes que ocuparon durante la aplicación de la primera dosis, en un horario de las 09:00 a 17:00 horas.

Es decir que el Centro de Salud Urbano de Texcacoac; el Deportivo Próspero Cahuantzi; auditorio de Guadalupe Ixcotla y la presidencia auxiliar de Cuahuixmatlac son locaciones para la aplicación.

Ocho mil 775 dosis fue la aplicación del biológico en Chiautempan de acuerdo con las solicitudes hechas a la Secretaría de Bienestar, pero la dependencia federal no descarta la asistencia de más ancianos que por cuestiones personales no pudieron recibir la primera dosis.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS